

# あかまつ

No.11 3月号



国蝶に指定されている「オムシキ」です。羽の青紫色が美しく、子どもたちにはお馴染みの蝶です。  
撮影 2021.7/20 南相木小

## 令和5年度 児童会選挙

2月2日(木) 児童会長選挙が行われました。入り口での手指消毒や間隔を十分にとるなど感染症対策を行って体育館で実施しました。久しぶりの体育館での演説だったこともあり、全校を目の前にして話をするのはちょっと緊張したようです。でも、堂々と自分の言葉で伝えることができている素晴らしいです。

### (演説の要旨)

私が、児童会長になったら「きずな」を合言葉に、全校のみなさんの仲がもっと深まるようにしたいと考えています。

- ① 月に一、二回みんなで力を合わせて楽しめる全校遊びをしたいです。
- ② たてわり班での活動を増やして全校で取り組めばみんなが楽しんで、全校が仲良く関わるなかで、少しずつ呼び捨てが減ってくると思います。
- ③ 村の人を学校に招待して、一緒に昔の遊びや活動をしたいです。



イラスト(略)

会長候補、推薦責任者の演説をしっかりと聞いて、2年生以上の児童が投票しました。投票の結果信任され、来年度の児童会が無事にスタートしました。

子どもたちが自分たちでつくる「南相木小学校の児童会」です。「きずな」を合言葉に、みんなでアイデアを出し合い、計画を立てて挑戦して、楽しくつながる活

動がたくさんできることを期待しています。

17日(金)には児童総会があって、それぞれの活動反省や来年度への要望が話し合われました。活動を振り返ってみると、例えば、6年生中心に2学期から取り組んできたアルミ缶回収の収益金によって、ドッジボールのボール3個とボールターゲットを1台を購入できました。さらに体を動かして遊ぶことができそうです。

アルミ缶を届けてくださった村の皆様、ご協力いただきありがとうございます。

## 授業参観ありがとうございました

2月15日(水)今年度最後の参観日がありました。お忙しい中、ご都合をつけて参観いただきありがとうございました。張り切って発表していた子どもたちの成長をご覧いただけたと思います。

学級懇談会では、今年度の活動のまとめや来年度の新役員選出も行っていたいただき、ありがとうございました。



## 3月の予定

3月の登校日数はたったの11日です。各学年とも、しっかりとまとめを行い、特に6年生は小学校生活まとめの大事な時期となります。新型コロナウイルス感染状況の推移を鑑み、教育委員会との協議の結果、今年度の卒業証書授与式も人数を限定して、一人ひとりの間隔を十分にとっての開催となります。お世話になった皆様に卒業生の晴れ姿をご覧いただけないことは誠に残念ですが、どうかご理解くださいますようお願い申し上げます。

イラスト(略)

3月	1日(水)	6年生を送る会
		イラスト(略)
	2日(木)	発育測定(低)
	3日(金)	みどりの少年団植菌作業 PTA 理評会④
		イラスト(略)
	6日(月)	支部児童会
	9日(木)	学期末学級事務の日 5時間授業(～13)
	14日(火)	3学期終業式
	15日(水)	卒業証書授与式・離任式
		イラスト(略)
	16日(木)	春休み(～4/5)
	24日(金)	PTA 引継、PTA 会計監査、(PTA 送別会中止)
	27日(月)	新年度準備登校 1～5年生
4月	6日(木)	入学式・始業式

## 【保護者の皆様にお願ひ】

卒・入学式を控え、学校では新型コロナウイルス感染予防に努めております。

引き続きご家族で発熱・かぜなどの症状がみられる場合は、児童本人が元気であっても登校を控えていただきますようお願いいたします。

ただし、体調不良のご家族が病院にて検査をして陰性が確認されていて、児童本人が元気である場合には登校が可能とさせていただきます。

ご不明な点がございましたら、学校までお問い合わせいただきますようお願いいたします。引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

## 待ち望んだスキー教室！

昨年度はスキー教室が中止となってしまいましたが、今年度は2月16日(木)に予定通りシャトレゼスキーバレー小海で実施できました。この日は終日晴天で、風もなく、雪質も良いコンディションでした。青空に白い浅間山や富士山が美しく映えていました。



初めてスキーをする子どももいましたが、インストラクターの指導をよく聞いて、しだいに気持ちよく滑ることができるようになってきました。



昼食のカレーがおいしく、大盛りにしてもらったり、おかわりをしたりして大満足。そして、午後の練習時間が待ち遠しく、すすんで支度を整えている子どもたちでした。楽しい思い出に残るスキー教室になりました。

